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ACTUALIDAD

SALUD EXTREMADURA

OPINIÓN DE DIFERENTES INTERLOCUTORES RELACIONADOS CON LA SANIDAD PÚBLICA 

¿Qué ha significado Fernández Vara para el SSPE?

Pedro A. Claros Vicario

Pte. Col. Farmacéuticos Cáceres

Ha sabido crear un excelente
clima de entendimiento y cola-
boración entre los farmacéuti-
cos y la administración sanita-
ria. Su receptividad ante nues-
tras necesidades y problemas y
su disposición a solventarlos,
han hecho que los farmacéuti-
cos, en justa correspondencia,
sean leales colaboradores pro-
fundamente implicados en la
mejora de la sanidad.

Julio J. López Gimón

Pte.Colegio Veterinarios Badajoz

Valoramos su cercanía a la
profesión veterinaria, sensibili-
zado tanto con su problemática
como con su repercusión en la
Salud Pública. Se ha preocupa-
do para que esté representada
en la dirección y gestión sanita-
rias. Le felicitamos y deseamos
una actuación destacada en su
nueva responsabilidad tan efi-
caz como la demostrada al ser-
vicio de Extremadura.

José Ramón Hidalgo Antequera

Defensor del Usuario del SSPE

Ha promovido un avance en
materia de derechos y deberes
de los pacientes y de la calidad
de la atención sanitaria, con la
elaboración de normas y planes
consensuados situando a
Extremadura como la más
avanzada, sin olvidar nunca el
diálogo y la sensibilidad. Animo
a completar la labor de crear el
mejor clima entre todos los
actores del SSPE.

Jesús Usón Gargallo

Director del CCMI

Ha hecho una labor funda-
mental, primero por ordenar
la sanidad extremeña y, segun-
do por liderar una operación
tan compleja como es la transi-
ción de la sanidad del gobier-
no central al extremeño. Esta
gran experiencia y el conoci-
miento de Extremadura de
abajo a arriba le avalan como
persona ideal para defender el
progreso regional. 

Elena Salgado Jiménez

Ministra de Sanidad y Consumo

Yo señalaría su defensa de
una sanidad pública, solidaria y
de calidad, su lucha por la igual-
dad de todos en el acceso a las
prestaciones sanitarias, su dis-
posición permanente  para la
construcción de consensos y su
apuesta por la prevención y la
salud pública. Pero su mayor
aportación ha sido construir en
Extremadura un servicio de
salud moderno y de calidad.

Ignacio Rayo Madrid

J. Servicio Medicina Nuclear

Ha impulsado un salto tec-
nológico muy importante
para la sanidad pública extre-
meña, generalizándolo a todas
las áreas de salud. Su trato cer-
cano a los profesionales y el
apoyo a los acuerdos sanitarios
con Portugal ha permitido
generar sinergias creativas con
los que seguir abordando pro-
yectos innovadores con el
apoyo la Comunidad Europea.

Fátima Díaz Díez

Pta. Soc. Enfermería FyC Ex.

Hasta que se crea la SEFyC de
Extremadura, nunca tuve la
oportunidad de tratar directa-
mente con el máximo responsa-
ble de la Sanidad. Destacaría,
desde el principio, su compro-
miso participando en los even-
tos organizados por y para la
enfermería y reafirmando en
todos la importancia de ésta
para el buen desarrollo de la
sanidad extremeña. 

Damián Cumbres Jiménez

Secretario SATSE

De Guillermo Fernández
Vara destacaría su persona-
lidad trabajadora y dialo-
gante, lo cual le ha permiti-
do conseguir el apoyo de las
centrales sindicales y de los
profesionales sanitarios,
para llevar a la Sanidad
Extremeña a unas cotas
impensables cuando se reci-
bieron las transferencias
sanitarias.

María José Sánchez Mnez.

Pta. FEDER-Ex y médico.

Gracias consejero por la gran
receptibilidad a las propuestas
planteadas,  la concreción pos-
terior, el estilo de abordar estas
realidades y una clara sensibili-
dad por lo minoritario, posibili-
tando que quede resaltada
nuestra Comunidad,  situándo-
la  como piloto, tanto para las
asociaciones como profesiona-
les y Administraciones. Se ha
creado el germen de E.R.

Pedro Bureo Dacal

Decano Facultad Medicina UEx

Su aportación ha sido funda-
mental para cubrir eficazmen-
te las necesidades sanitarias de
la población extremeña, que así
puede dedicar sus recursos a
otras prioridades. Gracias a su
personal apuesta, ya es oficial la
inmediata construcción de un
nuevo edificio para la Facultad,
que siempre contó con su pre-
sencia en sus solemnes ceremo-
nias de graduación”.

Javier Rubio Merinero

Sec.Gral.Unión de Consumidores

¡353 caracteres! ¡Qué poco
para explicar lo que ha hecho
Guillermo por la sanidad extre-
meña! Ahora somos muchos
quienes hablamos de sanidad,
no sólo los sanitarios, porque él
se empeñó (bendito empeño) en
que la clave para mejorar era
que el usuario, centro del siste-
ma, participara. Hoy, gracias a
eso, la sanidad extremeña no es
de nadie; es de todos.

Pedro Hidalgo Fernández

Pte. Colegio Médicos Badajoz

Hablar de la sanidad extre-
meña va unido a este médico
forense que ha asumido duran-
te la década de mayor actividad
político-organizativa-profesio-
nal-colegial-sindical, la Conseje-
ría de Sanidad. Tuvo que orde-
nar, diseñar y establecer mapas
sanitarios y carteras de servicios
de unas transferencias que cam-
biaron para siempre el SES.
Inolvidable. Irrepetible.

Jesús Gumiel Barragán

Pte. CERMI Extremadura

Su constante esfuerzo por
lograr avances contando con
los afectados es la mejor forma
de entender su trayectoria de
logros en el ámbito sanitario. Y
es que desde su responsabilidad
como consejero de Sanidad y
Consumo ha supuesto para el
movimiento asociativo agluti-
nado en torno al CERMI
Extremadura, todo un ejemplo
de complicidad y compromiso.

Pilar Aburrea Ortiz

Pta. Soc. Ex. Medicina Familia

La valoración es positiva para
AP. Se han creado nuevos CS,
desarrollado la atención socio-
sanitaria, potenciado investiga-
ción, formación y docencia, ini-
ciado la historia informatizada
Desde SExMFyC estamos orgu-
llosos de haber colaborado con
esta Consejería. Aprovecho para
instar al próximo consejero a
seguir luchando por la AP
según las estrategias AP21.

Josefa Benavente Sanguino

Directora Escuela Enfermería

La experiencia de estos años
ha sido muy gratificante. Ade-
más de las mejoras perceptibles
pueden señalarse como ejem-
plo el reconocimiento y el respe-
to que ha tenido siempre con
nosotros y nuestro trabajo. Eso
da idea de cómo es él y de cuá-
les son algunos de sus valores.
Creo que constituyen un buen
augurio de cómo va a ser su
actuación desde la Presidencia. 


